

Vos communes

BOURG-SAINT-MAURICE

Une stèle érigée en mémoire de Jean Bulle

René MICOL



Dans l'assistance on reconnaît deux anciens chefs de Corps : le Général Moniat (1972-1974), le Colonel Besse (2009-2011). Photo Le DL /

Le lieu de mémoire du quartier des Alpains a pris une autre dimension, samedi 18 septembre, avec l'inauguration d'une stèle en mémoire du chef de bataillon Jean Bulle (1913-1944).

Dans son mot de bienvenue, en présence de trois générations de la famille Bulle, le maire Guillaume Desrues a rappelé que parallèlement au débarquement de Provence, Jean Bulle mena les combats de libération de la Tarentaise. Au nom des Anciens

combattants de Haute-Tarentaise, le vice-président Claude Germain a souligné que cet emplacement a été occupé depuis 1953 par le 7^e Bataillon de chasseurs alpins, parti le 3 juillet 2012 rejoindre la 27^e Brigade d'infanterie Alpine à Varcès. Soixante années de vie commune, des souvenirs nombreux, une histoire. Comme l'a dit l'abbé Romain Ploton, l'aumônier du bataillon Bulle, « il est entré dans l'histoire avant d'avoir cueilli le fruit de la victoire ».

Lors de cette cérémonie où silence et recueillement se sont conjugués avec des citations de Victor Hugo et André Malraux, le président du conseil départemental Hervé Gaymard a rappelé les paroles du 24 juin 1940 du général De Gaulle : « Il faut que quelque part brille et brûle la flamme de la Résistance ».



A gauche : dans l'assistance on reconnaissait deux anciens chefs de corps, le général Moniat (1972-1974) et le colonel Besse (2009-2011). A droite : Matisse, arrière petit neveu de Jean Bulle, entouré des président et vice-président des anciens combattants, aux côtés de Jean-Claude et Jean-François, fils et petit-fils de Jean Bulle. Photos Le DL /R.M. Matisse l'arrière petit neveu de Jean Bulle, entouré du président et vice président des AC, aux côtés de Jean-Claude fils de Jean Bulle et Jean-François fils de Jean-Claude. Photo Le DL /Rene MICOL